

Rückblick: Königliches Flötenkonzert am 06.11.2014

Am 06. November lud der Pinkenburger Kreis ein zum „Königlichen Flötenkonzert“, denn zu hören gab es unter anderem auch Kompositionen von Friedrich dem Großen. Zu Beginn der Veranstaltung versäumte es der Vorsitzende nicht, auf jenen Komponisten hinzuweisen, der neben Friedrich II als einziger komponierender Monarch Europas gilt: Georg V, letzter König von Hannover. Seine Werke werden von Musikwissenschaftlern auf eine Stufe gestellt mit der Musik von Franz Schubert oder Felix Mendelsson-Bartholdy. Kammersängerin Prof. Marie-Louise Gilles führte in einem bis auf den letzten Platz gefüllten Bürgerhaus durch das Programm. Das Publikum war begeistert und es gab mehrere Zugaben. Viele der Besucher stellten die Frage, wie man denn erfährt von den Veranstaltungen des Pinkenburger Kreises. Antwort: Am besten eintreten!